Reinhard Petersen steht am kommenden Sonntag, 6. Juli, im Großen Haus am Schillerplatz zum letzten Mal als amtierender Cottbuser General-musikdirektor am Pult des Philharmonischen Orchesters. Auf das Programm seines Ab-**GMD** schiedskonzertes hat Reinhard Petersen das Violinkonzert von Alban Berg und



die fünfte Sinfonie Anton Bruckners gesetzt. Solistin ist die schon mehrfach in Cott-bus gefeierte Geigerin Antje Weithaas. Damit endet Petersens 14-jähriges Wirken am Cottbuser Staatstheater. **Andrea Nahles**, stellvertre

tende SPD-Bundesvorsitzende



ist am Dienstag in der Region zu Besuch. Sie besucht in Forst Landrat Dieter Friese und den Hermann Sozialdezernenten Kostrewa sowie den Leiter der Cottbus, Arbeitsagentur Heinz-Wilhelm Müller, um mit ihnen zur Arbeitsmarktsituation zu sprechen und in Schwarze Pumpe besucht sie die Bau-stelle der Pilotanlage für ein CO2-armes Kraftwerk.

Stadt-Der Aufsichtsrat der werke Cottbus GmbH **Vlatko Knezevic** mit Wirkung



zum 1.Juli zum Geschäftsführer der Stadtwerke Cottbus GmbH berufen. Knezevic ist bereits seit Februar 2008 im Unternehmen als Vertriebsleiter tätig. Zuvor war er Geschäftsführer der eprimo GmbH.

Effenberger. Torschützenkönig beim BSG Energie, ist neuer Trainer der ersten Männermannschaft der SG Sielow in der Landesklasse. Er löst Uwe Kleemann ab, der auf eigenen Wunsch die Mannschaft verließ.

Der Cottbuser Klaus Lehmann war als Präsident des "Club Deutsche Tischtennissenioren" in Rio de Janairo zu Gast bei den Weltmeisterschaften der Senioren. Nicht zuletzt unter Lehmanns Leitung wuchs die Organisation in Deutschland auf rund 1 400 Mitglieder an. Gegenwärtig bereitet Lehmann das XXIII. ITAC vor. Es findet vom 22. bis 24. August in der Lausitz-Arena statt. Dabei sind Gäste aus Bulgarien, Frankreich und der Slowakei. Einstige Cottbuser



Klaus Lehmann

Tischtennisasse wie Bernd Pornack und Michael Rosonsky haben ebenfalls zuge-

sagt. Ein Wegeleitsystem für die Sprem in Cottbus, das vom künftigen BLECHENcarrè künftigen eine Verbindung zur Altstadt herstellt, forderte Gastronom



Carsten Hajek

Carsten Hajek anlässlich der Einweihung neuer Bänke und Baumkübel in der Einkaufsstraße in dieser Woche. Mittelfristig müsse baulich eine Öffnung der Sprem zum Platz am Stadtbrunnen geschaffen werden, sagt Hajek. Er forderte aber auch seine Händlerkollegen in der Straße auf, ab September den Ball des Carrés weiterzuspielen, um mit einheitlichen Öffnungszeiten bis 20 Uhr den Anschluss an die Einzelhandelsentwicklung zu behalten.

Marianne Spring, seit 5 Jahren Fraktionschefin der Cottbuser Frauenliste in der Stadtverordnetenversammlung



Marianne Spring

wird zur Kommunalwahl im September auf der Liste der FDP kandidieren. Das gab sie am Mittwoch bekannt. Spring: "Mit meinem pragmatischen Politikstil habe ich die Seele der Frauenliste scheinbar nicht erreicht. Deshalb kandidiere ich dort, wo Pragmatik zum Stil gehört!" Dennoch habe sie den Frauen Mut gemacht, für frauenpolitische Ziele weiter zu kämpfen.

Bürgermeister, Der Forster Jürgen Goldschmidt hat Kriminalhauptkommissar Peter Kaiser aus der Grenzstadt verabschiedet. Er wechselt ab 1. Juli zum Kommissariat Jugendkriminalität in Cottbus. Seit 1997 war Kaiser Leiter des Regionalkommissariates Forst, arbeitete im Präventi-onsrat mit, war polizeilicher Vertreter im Jugendhilfeausschuss und nicht zuletzt ist er Initiator vieler Projekte zur Eindämmung der Kriminalität in der Rosenstadt.

Fotos: Jens Haberland, Gabi Grube, J. Heinrich, Bernd Weinreich, CGA-Archiv